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Este documento es el presupuesto para el año 2021  

de Plena inclusión Extremadura. 

En este documento también aparece la liquidación  

y balance del año 2020 de Plena inclusión Extremadura. 

 

Este documento está en Lectura Fácil. 

En la página siguiente hay una lista  

con las palabras difíciles explicadas 

que encontrarás en las tablas del presupuesto, 

liquidación y balance. 

 

 

 

 

  

¿Qué es este documento? 
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Activo. 

Es aquello que tiene una empresa. 

 

Activo corriente 

Es el dinero que se espera recibir a comienzos del año. 

 

Amortización de inmovilizado. 

Es un fondo de dinero que hay para arreglar las cosas  

que van perdiendo valor. 

 

Gastos anticipados.  

Son gastos que se producen antes de una actividad. 

 

Gastos de explotación.  

Es el dinero que se gasta en realizar actividades  

y en el mantenimiento de Plena inclusión Extremadura. 

 

Ingresos de gestión. 

Es el dinero que recibe Plena inclusión Extremadura 

de las cuotas de sus socios. 

 

Inversiones inmobiliarias. 

Es el valor que tiene el local dónde está la sede  

de Plena inclusión Extremadura. 

 

Otros ingresos. 

Es el dinero que se consigue por tener dinero en el banco. 

 

 

Lista de palabras difíciles 
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Pasivo.  

Son las deudas que tiene una empresa.  

 

Patrimonio neto. 

Es el valor total de una empresa.  

 

Resultados de años anteriores. 

Diferencia de ingresos y gastos de los años anteriores. 

  

Resultado del año. 

Diferencia de ingresos y gastos del año.  

 

Subvenciones. 

Es el dinero que nos entrega la Administración  

para realizar una actividad. 
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